DESTITUCIONES

El Heraldo, miércoles 1 de julio de 2009

Trasciende que Padilla Sunseri habría sido destituido

Empresarios se reunieron ayer con corporativos para exponerles su preocupación por la problemática en la comuna sampedrana, que aseguran ha caído en la ingobernabilidad

an Pedro Sula. Los directivos de la Cámara de Comercio e Industrias de Cortés (CCIC) se reunieron ayer con los miembros de la Corporación Municipal para exponerles su preocupación ante la situación que está viviendo la ciudad. La operatividad en la comuna sampedrana se ha visto perjudicada por los actos vandálicos que se están registrando en el parque Central.

Un gran número de empleados y jefes municipales han abandonado sus lugares de trabajo para formar parte de estas manifestaciones.

El vicealcalde Eduardo Bueso dijo que escucharon los reclamos de los empresarios, quienes están muy preocupados por la situación actual en la capital industrial y que tratarán de tomar las acciones que corresponden para que la población sampedrana no se vea tan afectada.

Bueso agregó que garantizarán el funcionamiento de las instituciones que corresponden a los servicios básicos. Hizo un llamado a la población para que recupere la cordura, la paz y la prudencia. "Todos los hondureños queremos vivir en paz y democracia y queremos estar en tranquilidad. Es imperativa la unidad del pueblo ante todas las situaciones que están incurriendo", manifestó Bueso.



Alcalde. Padilla Sunseri, que apoyaba a Zelaya cuando este último era presidente, no aparece por ningún lado, mientras en la comuna sampedrana impera la ingobernabilidad.

La Corporación Municipal no ha podido realizar las sesiones programadas para esta semana porque las instalaciones están tomadas y los expedientes están adentro.

Alcaldía cerrada El regidor Roque Pascua lamentó que la comuna sampedrana esté

"Los portones han estado cerrados. No se ha trabajado. Hay ingobernabilidad en la Alcaldía, esto no debe existir porque nosotros estamos obligados a resolver los problemas de la sociedad y no andar en las calles quemando

llantas", añadió Pascua. La regidora Linda Coello dijo que si los empleados quieren que se les pague, no deberían andar en manifestaciones incitando a la violencia.

"Los trabajadores deben volver a sus funciones, todo debe volver al orden y la paz que es tan necesaria para continuar trabajando por el bien del país", indicó Coello. La regidora agregó que oficialmente no conocen el paradero del alcalde. "Pido al edil que se presente y que controle a los empleados porque él es el alcalde municipal y quien tiene el control de ellos. Sobre todo con las gerencias, que son las que están moviendo estos manifestantes".

Posible destitución

Trascendió ayer que el alcalde Rodolfo Padilla Sunseri había sido suspendido de su cargo, pero esto no fue confirmado por la directora de fiscales, Daniela Ferrera.

Esa suspensión está pendiente por un juicio que se le sigue por los supuestos delitos de malversación de caudales y falsificación de documentos públicos.

Esta acusación fue hecha el 25 de enero de 2007 también contra el ex tesorero municipal Marco Antonio Bermúdez, el ex auditor Luis Alonso López y el director de Comunicación y Estrategia Serapio Umanzor. Desde el pasado domingo se desconoce el paradero del alcalde de San Pedro Sula.

Redacción • El Heraldo

diario@elheraldo.hn









Derechos Reservados